

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.02.2022

Berufsmäßige Stadträte – Bewerbungen, Nachfrage

Der Oberbürgermeister hat unsere Anfrage vom 11.1.2022 in der Rathausumschau vom 4.2.2022 beantwortet. Auf die Frage, ob es externe Bewerbungen für die in diesem Jahr zu wählenden Ämter von Berufsmäßigen Stadträten gebe, gibt der Oberbürgermeister die folgende Antwort: Für die o.g. Positionen ist bis dato keine Ausschreibung durch das Direktorium erfolgt. Entsprechend liegen dem Direktorium keine externen Bewerbungen vor. Die Frage war allerdings nicht, ob es Bewerbungen auf nicht erfolgte Ausschreibungen gibt, sondern, ob es überhaupt Bewerbungen, z.B. sogenannte Blindbewerbungen gibt.

Zu dieser Antwort stellen wir die folgende Nachfrage:

Gibt es externe oder interne Bewerbungen – auch sogenannte Blindbewerbungen – für eines der in diesem Jahr zu wählenden Ämter von Berufsmäßigen Stadträten?

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Alexander Reissl
Stadtrat